ERRATA (reprise et compléments) :

Carte :

· Le type du terrain de chaque hex. est déterminé par le terrain en leur centre (point blanc). Example, Ca 1516 est un hex. de mer.
· Ca1317=DZV et non DZW

· Il n’y a pas de plage en Ca1511

Planche de pions :

Allemands :

· QG/3FJ a un potentiel de mouvement de 8

· 38/2Pz a un bandeau rose et non rouge
· QG/77 a un potentiel de (0) au verso

· QG/716 a une qualité de 3 au verso

· KG/1 ET KG2/275 ont 2 pas de pertes et non 3.

· 729/709 et 3i/2Pz ont 3 pas de pertes et non 2

Alliés – Commonwealth
· 4 et 9 AGRA ont un potentiel de (5) au verso

· 8 Arm brig a bien deux pas de pertes au recto

· 33 Arm brig a trois pas de pertes au recto 

· 22/7 a deux pas de pertes au verso. Son potentiel de mouvement est bien de 7 (chars Cromwell)

· Drapeau canadien n’est pas correct, celui représenté est entré en vigueur en 1964, toutes nos excuses à nos amis canadiens !

Alliés – US

· 39 et 47/9 ont une qualité de 4 au verso

Règles :
1.1 et 1.3 TOUS les EM et QG ont 3 PA, y compris les QG de divisions statiques.
1.2 Les QG éliminés le sont jusqu’à la fin de la partie. Les unités subordonnées à un QG éliminé sont soumises aux règles des unités indépendantes pour le reste de la partie.

3.3 Toute perte entraîne une désorganisation, y compris les pertes reçues avec le tableau 18.1 de saut aéroporté

7.3.3 Assaut amphibie

L’assaut amphibie est une attaque préparée particulière : un maximum de 4 pas de pertes peuvent participer à l’attaque et le recul de l’attaquant n’est pas possible, celui-ci doit obligatoirement prendre des pas de perte.

Chaque unité dépense 2PA pour l’assaut, le coût du débarquement est inclus dans l’attaque.

7.3.4 Assaut aéroporté

Si une unité para est D2 lors d’un saut , elle ne peut plus attaquer une unité ennemie éventuellement présente dans son hex. Dans ce cas, elle se replie automatiquement  d’une case vers sa DZ d’origine et doit subir un pas de perte.

7.7.2 Les rivières sont bien impassables aux blindés lors des mouvements d’avance après combat, même si lors d’un mouvement normal, cette opération est possible.

7.9 Contre attaque allemande
La contre-attaque allemande est un type particulier d’attaque, telle que décrite dans le paragraphe. Plusieurs hex. allemands peuvent attaquer plusieurs hex. alliés (mais seulement les hex. ayant participé à l’assaut initial). Aucun modificateur ne s’applique, les résultats sont appliqués comme pour une attaque normale.

8. artillerie

Clarification : potentiel entre crochets signifie que seul le bombardement est possible, potentiel entre parenthèses, signifie que le bombardement ou l’appui feu sont possibles. Lors du tour de débarquement, les corps d’armée sont activés un à un et les bombardements s’effectuent alors normalement (aériens et navals)

13.3 Stp & Wn

Stp et Wn ont les mêmes effets. Les noms ont été différenciés afin de reprendre les termes historiques. Pour simplifier, on peut dire que les Stp sont des Wn avec six points de potentiel. 

Coup de main du major Howard.

Aucun modificateur ne s’applique au jet de dé.

18.2 Placement initial Allemand
La mention à l’EM Cherbourg n’est pas correcte, sa place est en 18.3.

Wn2 : supprimer la redite Ca1504(Longues–sur-Mer)
18.3 Placement initial allemand

Stp6 : S1522=Ca1501

Wn4 :S1521 n’est pas Ca1501

Wn4 Ch 1019 et non S0119

Ca1511 n’est pas une plage

Table types d’attaques 

Modificateur pour une attaque préparée = +1 pour les alliés et pas seulement l’armée US

Table de ravitaillement des QG isolés 11.3.1 et table de bombardement
Il n’y a pas de modificateurs, donc les mentions «1ou -»   et « 6 ou +» sont à remplacer par « 1 » et « 6 » respectivement. En cas de temps couvert, le résultat 1d6/2 doit être arrondi à l’entier inférieur.

Table de bombardement

Les modificateurs de terrain favorables au défenseur s’appliquent. Exemple, des unités navales qui bombardent un Stp doivent décaler leur total de 2 colonnes à gauche.

Colonne 32+/6 lire T et non L

Table des modificateurs de combat :

Attaque all. combinée inf./blindés de la même division: +1 Colonne
Attaque all. combinée inf./blindés (peut se cumuler avec ci dessus) contre infanterie seule : +1 au Dé

CCA, CCB ou CCR contre inf. seule : +1 Colonne
Attaque combinée US (autre que ci-dessus) contre infanterie seule : +1 au Dé

Blindés seuls face à l’infanterie : 1 de malus au dé pour les blindés.
Effet du terrain :

Fort : effet sur le combat : seuls les résultats défavorables au défenseur en gras sont pris en compte

Table de saut (18.1)

Planeurs : -1

